

## Paula Daza valoró cierre de investigación por el manejo de la pandemia: "Se hizo justicia"

La exsubsecretaria de Salud Pública, Paula Daza, y actual vocera de campaña de Evelyn Matthei, subió un video a su perfil de la red social X donde se refirió al cierre de la investigación por parte del Ministerio Público que buscaba responsabilizar al expresidente Sebastián Piñera y a las autoridades de salud que trabajaron en su gobierno por el manejo de la pandemia de Covid 19. Dicha investigación resolvió que no hubo delito en el manejo de la crisis sanitaria. La exministra, quién enfrentó la crisis sanitaria, sostuvo: "Esto confirma lo que siempre dijimos, no había nada que esconder porque siempre se actuó con responsabilidad, transparencia y pensando en lo más importante, salvar vidas". "Se termina así una investigación iniciada sólo por motivaciones políticas, pero lo más importante, es que se hizo justicia", concluyó Daza.



RUBÉN GARCÍA